

À l'intention des sportifs et des champions du sport français

Comme vous le savez, le sport est un sujet respectueux et agréable pour tout le monde, dans toutes les cultures des pays ayant un passé historique et culturel. Dans notre pays, l'Iran, aussi, être à la fois, champion et brave est quelque chose de sacré dont tout le monde connaît la valeur.

Il est un principe admis qu'un sportif est populaire parmi son peuple quand il respecte les normes éthiques et la bravoure. Par exemple, dans l'histoire de l'Iran, il y a des champions et des braves, comme Pouriaye Vali qui pour contenter la mère de son rival, a accepté de perdre devant lui et grâce à cet acte, son nom est célèbre jusqu'à aujourd'hui.

Les sportifs et les champions en tant que symboles de la conviction et de la culture d'un pays, et représentants du peuple de ce pays, doivent constamment être porte-drapeau de la paix, de la vertu, de l'humanisme et de l'éthique qui sont la langue commune de tous les gens vertueux. Ils doivent être un symbole pour les autres afin de propager les normes de l'éthique et de la bravoure.

Maintenant, nous vous posons une question à vous qui êtes sportifs et qui connaissez la mentalité des champions et des braves :

« Est-ce qu'une offense au sacré divin n'est pas autre chose qu'un acte impur et raciste ? Est-ce que quelqu'un qui respecte l'éthique, peut soutenir les offenseurs ? »

Malheureusement, le président de la république de votre pays a offensé la conviction de milliards de musulmans et volontairement ou involontairement, a sali la réputation de la France, un pays avec un tel passé culturel et historique.

Parmi les sportifs français, il y a beaucoup de musulmans qui sont considérés comme des étoiles dans leur pays et vous connaissez certainement leur comportement et leur mentalité d'éthique. « Est-ce qu'il est juste de les offenser autant ainsi que leur conviction ? »

Nous sommes tous de pays avec un passé culturel et historique et nous vous considérons comme des amis mais jamais nous ne considérerons les paroles de votre président comme les vôtres qui êtes de célèbres champions. Soyez conscients que les offenses des responsables et des politiciens d'une nation peuvent ternir le visage de cette nation et de son peuple renommé dans le monde.

Enfin, nous espérons que loin de toutes les nations et races, avec la mentalité qui caractérise les champions et en s'appuyant sur les principes d'humanisme et d'éthique, nous fassions nos devoirs de sportifs envers nos peuples de condamner la tyrannie, d'éclairer les réalités et d'ouvrir les yeux de millions d'êtres humains sur la véracité des choses.

De la part d'un certain nombre de sportifs et de champions de la république islamique d'Iran